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----- Acta n.º 53 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos onze dias do mês de Março do ano dois mil e catorze, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM) da 

Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Adriano Martins Aires, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal Luís António 

Sousa Pinto dos Santos, em representação do MIAP, o Senhor Deputado Municipal José Manuel 

Oliveira Carvalho, em representação do PPD/PSD, o Senhor Deputado Municipal António Manuel 

Alves, em representação do PS e o Senhor Deputado Municipal Sidónio Carvalho da Cruz 

Ferreira Simões, em representação do CDS-PP. ------------------------------------------------------ 

----- Secretariou a reunião o Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas vinte e uma 

horas e quarenta e cinco minutos. -------------------------------------------------------------------- 

1. SESSÃO EXTRAORDINÁRIA SOLENE E COMEMORATIVA DO 40.º ANIVERSÁRIO DA 

REVOLUÇÃO DE ABRIL: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ----- O Senhor Presidente da Assembleia apresentou o ponto da situação das comemorações do 

40.º Aniversário do 25 de Abril. ----------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal Luís Santos interveio afirmando que nos últimos quatro anos 

continuaram o que herdaram dos mandatos anteriores, realizando o desfile com os bombeiros e 

associações, o hastear das bandeiras com o Hino Nacional e solta de pombos, seguido de sessão 

solene comemorativa, se bem que no último ano já não se tenha realizado o desfile. ------------- 

----- Do programa das comemorações constava também a realização de sessões junto dos 

alunos do 9.º ano denominadas “ A Assembleia Municipal nas Escolas”, que no ultimo ano 

decorreram no Salão Nobre do Edifício dos Paços do Município e que do ponto de vista do MIAP 

serão acções suficientes para a evocação dos 40 anos do 25 de Abril. ----------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou os presentes que a Escola 

Profissional de Anadia se tinha associado às Comemorações organizadas pela Câmara Municipal 

e que tinham encontrado um grupo de teatro, que de forma gratuita, viriam apresentar uma 

peça de teatro sobre o 25 de Abril e que poderia aborda-los no sentido de verificar qual a 

possibilidade de a mesma ser também apresentada aos alunos do 9.º ano. -----------------------

----- O Senhor Deputado Municipal António Alves referiu que nas sessões junto das escolas só 

verificou o interesse por parte dos alunos na primeira apresentação, porque nas seguintes 

verificou que os alunos se alheavam completamente das apresentações e que não levavam o 

tema preparado.----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal José Carvalho afirmou concordar com o Senhor Deputado 

Municipal Luís Santos, propondo que do programa das comemorações conste a apresentação da 

peça de teatro, a realização das sessões “A Assembleia Municipal nas Escolas” e a projecção do 

filme sobre o 25 de Abril. ------------------------------------------------------------------------------ 
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----- O Senhor Deputado Municipal Sidónio Simões lamentou a pouca adesão dos munícipes aos  

eventos das comemorações da Revolução de Abril.---------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal referiu que se trata de duas vertentes que 

podem caber no mesmo plano: o filme e a vinda à Assembleia Municipal. O filme “ Capitães de 

Abril” no Cineteatro e a sessão no Salão Nobre. ------------------------------------------------------   

----- O Senhor Deputado Municipal Luís Santos sugeriu que as sessões com as escolas tenham 

como tema “ José Luciano de Castro e a construção da Democracia” e que se convidasse o 

Senhor Dr. Cardoso Leal para proferir uma palestra, em virtude de ser um estudioso do 

estadista José Luciano de Castro. ------------------------------------------------------------------   

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor, Adriano Martins Aires, declarou 

encerrada a reunião, pelas vinte e duas horas e cinquenta minutos e de tudo para constar se 

lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe Rodrigues Alves, Coordenador Técnico 

responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser 

assinada pelos presentes. ------------------------------------------------------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(Adriano Martins Aires) 

 

O Representante do GM/MIAP                             - 

(Luís António Sousa Pinto dos Santos) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(José Manuel Oliveira Carvalho) 

 

O Representante do GM/PS                                - 

(António Manuel Alves)        

 

O Representante do GM/CDS-PP                         - 

(Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões)        

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 


